



AKOMODASI WARGA KOTA MILIKI E-KTP

Dindukcapil Buka Layanan Akhir Pekan

YOGYA (KR) - Khusus pada akhir pekan ini, yakni Sabtu (13/4) dan Minggu (14/4), Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindukcapil) Kota Yogya akan membuka pelayanan. Terutama untuk perekaman data kependudukan serta penerbitan e-KTP. Kebijakan tersebut untuk mengakomodasi warga Kota Yogya yang belum memiliki e-KTP guna kepentingan Pemilu 2019.

"Masyarakat yang hendak memanfaatkan layanan tersebut cukup membawa fotokopi kartu keluarga dan KTP elektronik bisa langsung dicetak apabila proses penunggalan data berjalan dengan lancar serta blangko tersedia," jelas Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran Kependudukan Dindukcapil Kota Yogya Bram Prasetyo, Kamis (11/4).

Layanan itu akan dipusatkan di Kantor Dindukcapil Kota Yogya kompleks Balaikota selama setengah hari yakni dari pukul 08.00 hingga 13.00 WIB. Ketersediaan blangko e-KTP saat ini tersisa sekitar 500 keping. Namun demikian, Dindukcapil sudah mengajukan permohonan penambahan blangko.

Bram berharap, blangko e-KTP sudah bisa diterima sebelum pelaksanaan perekaman data kependudukan pada akhir pekan ini. Jika blangko tidak juga tersedia dan penduduk tersebut membutuhkan identitas kependudukan saat Pemilu 2019, maka Dindukcapil akan mengeluarkan surat keterangan. "Harapannya blangko sudah tersedia sehingga tidak perlu menerbitkan surat keterangan meskipun surat keterangan juga bisa dimanfaatkan oleh warga saat pemilu nanti," imbuhnya.

Berdasarkan data terakhir, jumlah warga Kota Yogya yang belum melakukan perekaman data kependudukan mencapai sekitar 1.900 orang. Data *by name* dan *by address* warga yang belum melakukan perekaman tersebut juga sudah disampaikan melalui kelurahan. Bram menilai, warga yang belum melakukan perekaman sebenarnya sudah memperoleh undangan dari wilayah untuk segera melakukan perekaman data kependudukan.

"Mungkin saja, mereka kesulitan untuk datang ke kecamatan saat hari kerja, sehingga bisa memanfaatkan layanan akhir pekan nanti," katanya.

Selain karena kesibukan kerja, warga Kota Yogya yang belum melakukan perekaman data kependudukan juga disebabkan sudah pindah tempat tinggal tanpa melakukan perubahan data kependudukan atau sedang berada di luar negeri.

Sedangkan untuk memberikan kepastian kepemilikan e-KTP bagi pemilih pemula atau pemilih yang berusia tepat 17 tahun saat hari H pemungutan suara, 17 April, Dindukcapil tetap membuka layanan pada pukul 08.00 WIB hingga 13.00 WIB.

(Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005